



Comentario Jorge Alcocer (Fundador de Voz y Voto)

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Sobre la Guardia Nacional: “Ya lo anunciaron los dos (Andrés Manuel López Obrador y Claudia Sheinbaum) que en septiembre van a aprobar la reforma, la van a enviar de inmediato a los estados, a las legislaturas locales, seguramente en el mes de septiembre veremos consumado este acto de revestimiento constitucional, vaya paradoja, perdón, no es un juego de palabras, es una paradoja, lo que es inconstitucional se volverá constitucional por la simple vía de cambiar palabras en la Constitución, pero el núcleo duro de la inconstitucionalidad ahí va a quedar, va a permanecer que pongan en la Constitución que la Guardia Nacional queda adscrita a la Sedena”.



https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rFmGet_YK_C5qxJS?e=mq9txl